

# *Intercambian meteorólogos de Rusia y Cuba en su Día Mundial*

---



La Habana, 23 mar (RHC) Una asesoría técnica en aplicaciones de la percepción remota satelital en la actividad agrometeorológica se efectúa en La Habana, en ocasión del Día Mundial de la Meteorología.

En el encuentro participan técnicos de las provincias de Santiago de Cuba, Granma, Holguín y Camagüey, así como de Pinar del Río y la capital.

La cita es liderada por el Instituto de Meteorología (Insmet) y las oficinas del Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD) de Rusia y Cuba.

El uso de los datos que aportan los satélites para el monitoreo y evaluación de la sequía agrometeorológica y el estado de los cultivos, así como la estimación de los posibles rendimientos agrícolas mediante el empleo de índices espectrales de vegetación, figuran en la capacitación.

Bajo el lema Listos para el tiempo, preparados para el clima, esta jornada global reflexiona sobre la necesidad de establecer una red de observaciones en cada uno de los países.

En su mensaje por la fecha, el Secretario General de la Organización de Naciones Unidas, Antonio Guterres, explicó que este debe ser el primer paso para aumentar la resiliencia ante los fenómenos meteorológicos y climáticos extremos.

En su mensaje instó también a fortalecer la capacidad de adaptación de la sociedad a los fenómenos extremos basándose en los avances de la ciencia y la tecnología en el ámbito de la predicción. **(Fuente: PL)**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/158214-intercambian-meteorologos-de-rusia-y-cuba-en-su-dia-mundial>



**Radio Habana Cuba**